
議会運営委員会協議結果  

日時：令和２年４月２８日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時２７分 

場所：全員協議会室 

 

 

１．第２回半田市議会臨時会について 

 （１）会期について 

     ４月３０日（木） １日間 

【関正樹議事課長】会期は４月３０日（木）の１日間で実施します。新型コロナウイルス感染症対策として１

委員会ずつ委員会審査を行う予定でしたが議案が多いので、委員会審査は委員会室で１０

時３０分より総務委員会、総務委員会終了後文教厚生委員会、全員協議会室で１０時３０

分より建設産業委員会を開催します。総務委員会と建設産業委員会は同時開催となります。

すべての委員会で委員会審査が終了した後、議会運営委員会を開催します。その後本会議

を再開し、委員長報告、質疑、討論、採決を行う日程案としていますので、これでよろし

いかご協議をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】課長の日程案は、建設産業委員会が長くなると予想しての提案になりますがいかがで 

しょうか。 

 【久世孝宏委員】委員長報告作成を考えると、総務委員会と文教厚生委員会も順番を入れ替えてはどうで 

しょうか。ボリュームを考えると建設産業委員会、文教厚生委員会、総務委員会の順に 

なると思います。 

 【嶋崎昌弘委員】３委員会同時開催は考えていないのですか。 

 【石川英之議長】委員会室よりも議会会議室の方が狭く、３密を避けるには議会会議室での委員会開催は 

懸念しています。ボリュームは総務委員会も文教厚生委員会もそんなに変わらないと思 

いますので、どちらを先に行ってもいいと思います。 

  《休憩》 

  《再開》 

【渡辺昭司委員長】会期は４月３０日（木）の１日間で実施し、委員会審査は委員会室で１０時３０分よ 

り文教厚生委員会、文教厚生委員会終了後総務委員会、全員協議会室で１０時３０分 

より建設産業委員会を開催することでよろしかったでしょうか。 

 了承 

 

 

 （２）付議事件及び委員会付託について 

【渡辺昭司委員長】付議事件及び付託委員会は資料のとおりでよろしかったでしょうか。 

          了承 

 

 

 （３）討論の通告締切りについて 

     ４月３０日（木）委員会審査終了１０分後 

【関正樹議事課長】討論の通告締切りは、４月３０日（木）委員会審査終了１０分後としてよろしいか、 

ご協議をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】課長の説明のとおりとしてよろしかったでしょうか。 

          了承 

 

 



 （４）議会運営委員会の開催について 

４月３０日（木）委員会終了１５分後 

【関正樹議事課長】議会運営委員会の開催は、委員会審査終了１５分後でよいかご協議をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】課長の説明のとおりとしてよろしかったでしょうか。 

          了承 

 

 

２．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

４月３０日（木）委員会終了１５分後 全員協議会室 

５月 ７日（木）午前１０時００分  全員協議会室 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

【関正樹議事課長】全員協議会については、先回の議会運営委員会で了承していただいたとおり開催をし 

ませんが、臨時会開催日まで日数がありませんので、今回は資料等の配付のみとなり 

ますので、質疑等は議場又は委員会でお願いします。明日４月２９日（祝）午後１時 

までにはメール出来ると思いますので、よろしくお願いします。 

【渡辺昭司委員長】課長の報告のとおり、資料等は明日４月２９日（祝）午後１時までにメールが届きま 

すので、よろしくお願いします。 

 【中川健一委員】議案の中身は直接担当課に確認してもいいですか。 

 【石川英之議長】事前審査はダメですが、中身等は直接確認していただいて結構です。 

 

 

（３）その他 

【中川健一委員】全員協議会を開催しないことについては前回の議会運営委員会で賛成しましたが、臨時 

議会が終わった以降については、３密を避けることを前提に全員協議会を開催するよう 

お願いしたいと思います。前回の合意事項から離脱したいとするものです。 

 【渡辺昭司委員長】今日初めて提案されましたので、他の会派も全員協議会の開催についてどう考えてい 

るか、５月７日（木）の議会運営委員会でお聞きしたいと思います。 

 

【中川健一委員】もう一点、別件ですが資料を作成したので配ってもよろしいでしょうか。 

          ［委員長資料確認後委員に配付］ 

【中川健一委員】国から配付される１０万円について厳しい視線を受けていますので、我々議員として資 

料にあるようなことを宣言して、地元の為に頑張るということを意思表示してはどうか 

ということです。維新・半田市民の会と自民クラブの５人はこれをやるつもりでいます 

ので、みなさんも一緒にどうかという提案です。 

【渡辺昭司委員長】１０万円を何に使ったか開示するのに議会の中の媒体を使ってやるということではな 

いですよね。 

【中川健一委員】そういうことはないです。議場で宣言できるかわかりませんが意思表示できたらいいな 

と考えています。 

 

【渡辺昭司委員長】他にありませんか。 

          なし 

 


